

## Isabella I, Embarcación perdida finalmente habría sido encontrada

“Arca 2”, es la embarcación que estaría remolcando a “**Isabella I**”, la misma que junto a sus tripulantes estuvieron desaparecidos desde hace más de 30 días. Desde “Arca 2” lograron una comunicación con otra nave pesquera llamada Don Miguel, la que por estar más cerca a la costa dio aviso a la capitanía de Puerto. La información que se maneja es que todos los tripulantes estarían sanos y salvos.

Desde el despacho del congresista Mario Mantilla se mantiene comunicación continúa con los familiares y con la Dirección General de capitanías y Guardacostas (DICAPI), aquí informaron que “**Isabella I**” estaría siendo remolcada al Puerto de Bayovar pero una vez que logren comunicarse directamente con la embarcación, le sugerirán enrumbe al Puerto de Paita.

Como se recuerda fue el congresista Mario Mantilla quien, conocido el hecho, exigió su búsqueda inmediata a las autoridades marítimas en una sesión del pleno del congreso. Desde ese momento se inició el plan de búsqueda al parecer con los mejores resultados.